

園だより

令和2年8月号
令和2年度 No.5



発行 星城こども園

TEL 44-2314 Fax 44-2318

象潟町小滝字舞台64-2

明星福祉会HP <http://myojo.or.jp/>

7月18日に、星城こども園では親子遠足を実施しました。保護者会役員会及び法人内で新型コロナの感染防止策について協議をし、時間を短縮するなどの対策をし、年間の予定よりは遅れましたが、ようやくの実施となりました。

また、22日はサマーキッズデー(年長児夏の特別保育)を行いました。雪の組5人で話し合い、準備を重ねて当日を迎えました。雪の組のみんなは、この活動を通して自信を深め、友達の良さに改めて気づいた事でしょう。

二つの行事共に、長梅雨の貴重な晴れ間となりました。今年の梅雨が、各地に甚大な豪雨災害をもた

らしていることを思うと、複雑な心境でもありません。現在の自園の防災について、地域、他の保育施設と照らして見直さなければならない事を実感しています。

8月の御魂まつりは、コロナ対策下の実施を予定しています。上郷小コミュニティプールも休止のため、例年のようなプール活動が出来ず、園庭での水遊び程度でとどまっている状況です。今後も子どもたちの安全を守ることを第一に、随時状況に合わせて対応をしてまいりますので、保護者の皆様、地域の皆様には引き続きご理解とご協力をお願い致します。

(園長 齋藤美和子)

8月の保育目標



ことり・花の組 (0・1・2歳児)	◎必要な水分や休息をとりながら、健康で気持ちよく過ごせるようにする ○保育者や友達と一緒に夏の遊びを十分に楽しむ(1・2歳児) ○安心できる保育者と一緒に夏の遊びを楽しむ(0歳児)
星・月・雪の組 (3・4・5歳児)	◎夏期の保健衛生に留意し、心身共に健康で快適な生活が出来るようにする ○身近な動植物や自然事象に親しみ、変化に気付いたり、生長を楽しむ ○夏ならではの遊びを通し、友達と一緒に試したり、考えたりする体験を深める(5歳児)



8月の行事予定

《 職員の動静 》



日	曜日	行事	日	曜日	行事
8/1	土		16	日	
2	日		17	月	英語で遊ぼう 象潟小学校夏季休業終了
3	月	英語で遊ぼう	18	火	
4	火		19	水	8月生まれの誕生会 保護者会役員会(PM6:30~)
5	水		20	木	避難訓練
6	木		21	金	職員会議 にかほ市5歳児健診(H27年6月・7月生まれ)
7	金	にかほ市1歳6ヶ月児健診 (H30年12月・H31年1月生まれ)	22	土	
8	土	御魂まつり盆踊り	23	日	
9	日		24	月	にかほ市による学童保育指導監査
10	月	山の日	25	火	職員園内研修
11	火		26	水	
12	水		27	木	
13	木	お盆	28	金	にかほ市乳児健診(4・7・10ヶ月児)
14	金		29	土	
15	土		30	日	
			31	月	

<9月の行事予定>

9月26日(土)運動会・・・開催方法や詳細などは後日別紙にてお知らせ致します



※7月末現在の予定です。今後、地域の新型コロナウイルス感染状況により、中止や内容の変更なども考えられます。その都度、お知らせ致しますのでご理解、ご協力をよろしくお願い致します。





《御魂まつりのお知らせ》

今年度の御魂まつりは、コロナ対策の為、保護者会主催の模擬店はありません。また、来賓や小学生、未就園児の皆様のご招待を行わず、園児・保護者・職員で実施します。詳細は保護者の皆様に別紙にてお知らせしております。

7日(金)は子どもたちと職員で園内で屋台ごっこを行い、お楽しみメニューを食べる予定です。

日時 8月8日(土) 17時30分より

場所 星城こども園 園庭

※雨天時は中止になります



保育のひろ

《クラス表記について》

ことり組…0・1歳児
花の組…2歳児 星の組…3歳児
月の組…4歳児 雪の組…5歳児

保育参観

7月3日(金)に保育参観を行いました。コロナ対策の為、時間やクラス懇談の形式などを変えて行いました。天気が良く、全クラスが園庭で遊び、お家の方と一緒に遊具で遊んだり、シャボン玉遊びや泥んこ遊びを楽しんだりする姿を参観して頂きました。

クラス懇談では、子どもたちの成長の様子やこれからの保育について保護者の方々と情報交換を行いました。ことり・花の組の保護者の方々には子どもたちの遊びや朝の会の様子など普段の様子を動画で紹介しました。参加して下さいました保護者の方々からはアンケートを通し、「外で遊ぶ姿をじっくり見れて良かった」、「家とはまた違う一面が見れて新鮮だった」など多くの感想を寄せて頂きました。平日の忙しい時間にたくさんの保護者の方々に参加して頂き、ありがとうございました。また、アンケートのご協力もありがとうございました。



七夕お楽しみ会

7月7日(火)に七夕お楽しみ会を行いました。みんなで元気に七夕の歌を歌い、会が始まりました。子どもたちは七夕のお話の職員劇に興味をもち、喜んで見ていました。保育者によるマジックショーでは、子どもたちから「わあすごい」と歓声があがりました。シールラリーでは園内に隠れている数字を探し、みんなが夢中になって楽しみました。雪の組が年下の友達に声を掛け、リードする姿も見られました。

この日はお楽しみ献立の「冷やしうどん」。トッピングされた星型のきゅうりに、子どもたちは「お星さま発見!」と喜んで食べました。



7月のお誕生会

7月15日(水)に7月生まれのお友達1名の誕生会を行いました。誕生児のお友達がルーレットを勢いよく回し、3つの質問に元気に答えました。また、お家の方からのメッセージを聞くととても嬉しそうでした。その後、いつもは保育者が運んでくるデコレーションケーキをこの日は司会のお友達が運んでくるサプライズがあり、会場のみならずたくさんの拍手がわきました。誕生児のお友達が自分で飾りつけをしたデコレーションケーキをみんなに紹介した後、元気に歌を歌い、みんなでお祝いしました。給食の時間にはお家の方の手作りおにぎりを友達同士で見せ合いながら会食を楽しみました。



《給食展示について》

気温や湿度の高い夏期は、衛生上の理由から、実物ではなく写真で給食を展示致します。



仁賀保町のフガールサッカースクール様より寄付金を頂きました。子どもたちが園庭で遊ぶサッカーボールを購入させていただきました。ありがとうございました。



秋田ノーザンハピネッツからチーム創設10周年記念事業の一環として県内各保育施設へ「秋田ノーザンハピネッツオリジナルミニゴール」と除菌消臭水「iPOSH」を頂きました。ありがとうございました。



じゃがいも掘りをしました

7月17日(金)に星・月・雪の組がじゃがいも掘りをしました。子どもたちはじゃがいもを見つけるたびに「あったー!」と歓声を上げていました。掘りたてのじゃがいもをゆでて食べた所、「ほくほくしておいしい」と子どもたちに大好評でした。



親子遠足

7月18日(土)に秋田市の大森山動物園へ遠足に行きました。お天気に恵まれ、子どもたちはお家の方と一緒に園内のいろいろな動物を見て楽しみました。子どもたちは生後間もないキリンの赤ちゃんを見たり、えさやり体験をしたりし、楽しい時間を過ごしました。

後日、子どもたちからは「サルに餌をあげるのがおもしろかった」、「遠足楽しかったね」などの声が聞かれ、お家の方からも「家族だけで来る時と違い、子どもとゆっくり見学できて良かった」などの感想が聞かれました。



雪の組サマーキッズデー

7月22日(水)に雪の組の特別保育「サマーキッズデー」を行いました。サマーキッズデーに向けて子どもたちと職員が相談をし、今年度はキャンプごっこをテーマとして奈曽川河川公園でカレー作りを行いました。子どもたちは前日にカレーに入れる隠し味を買いに行き、当日を楽しみにしていました。

当日は朝に小雨が降りましたが、出発の頃には雨があがり河川公園でテントを張って、カレー作りをしました。雪の組が園で下ごしらえをした材料に自分のお家の隠し味をそれぞれ入れてカレーが完成しました。飯盒で炊いたご飯も美味しく子どもたちはおかわりをして食べました。午後からは園でペットボトルを使ったランタン作りを行いました。個性が光るオリジナルランタンが出来上がり、テントの中で灯したりおやつを食べたりしてキャンプごっこがさらに盛り上がりました。また、お楽しみタイムの宝探しでは雪の組が協力してミッションをクリアしながら園内にある花火を探しました。花火を見つけた子どもたちは「やったー! あったよ」と大喜びでした。夕ご飯はホールで職員と子どもたちが一緒にパーベキューをし、楽しいひと時を過ごしました。夕食後はお家の方と一緒に写真や動画を見て一日を振り返り、子どもたちがそれぞれ、楽しかったことなどを発表してサマーキッズデーが終了しました。

保護者の皆様にはお迎え時間や準備などにご協力いただきありがとうございました。

